

iria receber esse equipamento. Sr. Edson vai sobre a
questão de implementação de plano de tubular para a
polícia. manda ofício para a prefeitura. Soldado Américo
comenta que teria que ser um tubular com dois chips.

Sr. José Romão junto CI e polícia para a reunião
junto ao comércio. Essa reunião fica marcada para a
primeira quinta-feira de agosto as 19:00 horas. Sr. José
e Edson se despois em comida e comércio. A reunião
vai ser aqui no Cânone Municipal. Em Marmelito foi feito
projeto de lei e a Prefeitura Municipal para o repasse
para o Conség. Tomentários quais sobre o material para
o Conség. Ver também (pare) uma lista para colocar os
pessoas do comércio no grupo do Conség. Nada mais
sendo para tratar foi encerrada essa reunião e
será assinada pelos presentes. Paulo Barcond ~~Enrico~~ ~~Conde~~

Ronaldo Roque Frigo Frigo Alfredo P. dos Santos Edson ~~Pao~~
Flávio Petry ~~Quarado~~ ~~Vainas~~ ~~Amo~~ ~~Cardone~~ ~~Correa~~, Silvano Welter
Silviana Machado, José Copelli — " — " — " — " — " — "

Ata Ordinária n.º 17/2019

As primeiras dia do mês de agosto de dois mil e de-
zenove, reuniram-se na Câmara Municipal o Conse-
lho Municipal de Segurança Pública de Belgas Fieis,
as 19:00 horas. O Presidente do Conség Sr. José Copelli
cumprimento, dá as boas vindas e todos os pre-
sentes e expõe a pauta da reunião: tratar este-
tégias de segurança no comércio do município; relata tra-
balho realizado em Marmelito. No próximo mês vamos tra-
balhar nos bairros, encomendar ofício ao Subtenente para
que designe um policial para fazer uma conversa com
os moradores daquela rua no dia da reunião. A prefetu-
ra vai disponibilizar os carteiros para trabalhar esse ques-
tão de segurança. Sérgio Barbieri cumprimento a todos. Re-
lata que antes do sábado se mudar Inira uma faixa

emaula e não tem identificação, pintura, várias pessoas já foram multadas, tirou a placa e foi retirada e a faixa começa no Sigedi e vai até a bateria José Rodolfo que seja encaminhado para a Prefeitura informando o problema. Sergio Barbieri pessoal que sai das fábricas, talvez um quebra-mola, no Glorioso de Conto. Gilberto Costa relata que fez emissão de placa ao DER e não é mais permissão do município talvez colocar tocões. Encaminhar placa ao DER por ser uma possibilidade. (Sr) Gilberto Costa relata que até no equino o perímetro urbano, e o núcleo do S. João de Conto (falsa), não tem alvará, tem relação a estrada do Salgado e Fontes ficou mãe única por causa do foguete, mas não tem como fazer isso em cidade pequena. Alfredo se disponibiliza a fazer no bairro São Francisco juntamente com os moradores do bairro Salgado, fazer o Comitê através do Consel, reunião será no dia 05/08 às 19:00 horas. Sr. José Capelin pensa em fazer os palestras as reuniões. Sr. Amador Spasathe relata que já não três anos reuniões, parou de Sr. José Capelin explica que as placas para as casas tem que ser adquiridas por toda moradora, em espaços públicos a administração pode selecionar. As cartilhas já foram lidas. (Sr) Os presentes comentam sobre a importância do interesse de todos os pessoas para o funcionamento e também relatam fatos que ocorrem no município. Sr. Bruno comenta como melhorar a segurança após a presença do Inissat. Sr. Alfredo relata que é um valor muito alto para a Prefeitura fazer a aquisição era necessário fazer uma busca de emendas. Não tem as placas se a comunidade não abraçar a ideia. O Alfredo vai se disponibilizar para ver essas placas. Dia 15/08 reunião do Conselho, comida e retorno em

uma outra pessoa para vir aqui fazer uma reunião com
o comitê, fazer o comitê. Nada mais. Obrigado para tua-
tor. Foi encerrado essa reunião e será animado pelo

presença Paulo Marcel José Capelli Ezequiel Gonçalves
Valdir Faria Hoffmann Waldi Matos Gilberto Costa
Ademir de Souza Moraes ~~Alfredo Santos~~ ~~João~~
Amor Jesuete Gibson Gonçalves Lair Turnderg
Cezar Alibranti Glair Semender Reusiel ~~Ed~~ ~~Tea~~ ~~Althij~~ ~~Summ~~
Laura Chica Anter